



神宅小学校 1年学年だより

朝・夕涼しくなりました！



朝夕めっきり涼しくなり、体操服も夏用から冬用に変わりつつあります。体調に気をつけながら、元気に登校できるようにと思います。布団の中が心地よくてなかなか出てこれない・・・なんてこともあるかもしれませんが、一年を通じて早寝早起きができますよう、声かけなどのご協力をお願いします。

また、すごしやすいこの時期、小学校初めての運動会の練習も頑張り、日々成長が見られます。我慢する力やみんなで力を合わせる喜びも味わうなど、子どもたちの輝く姿が見られるのはいいですね。良い思い出が1つ増えることを願っています。当日も、拍手で温かい応援をよろしくお願ひいたします。

今月も様々な行事があります。19日には統一大会（特別活動）が実施されます。下校時刻の変更がありますが、お手紙等で確認をしてください。

下旬には、栄養教諭さんの指導をいただき、生活科で栽培したサツマイモを使っておいしいおやつ作りをする予定です。秋を満喫してほしいと思います。

11月の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
1	2	③ 文化の日	4	5 シェイクアウト訓練 集会⑤	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19 県統一大会	20	21 
22 	23 勤労感謝の日	24	25	26 おもちゃ作り②	27	28
29	30 おはなしシャワー会	27	28	29	30	31

12月の行事予定

1日（水）バス遠足 5日（日）いじめ0集会 6日（月）振替休業日
14日（火）～16日（木）個人懇談 24日（金）第2学期終業式

読書の秋



- ① 読書は学力の基礎となる。
- ② 豊かな感性を育てる。
- ③ 思考力・表現力を育てる。
- ④ 知識や言葉を増やす。



「読書好きの子どもにするには、具体的にどのようにすればよいのか」ということが、問題です。ご家庭の方策としては、次のようなことをヒントにされてはいかがでしょうかでしょう。

- ① テレビを消す。
- ② 親子でそれぞれが好きな本を読む。
- ③ 寝る前等に読み聞かせをする。
- ④ 図書館へ行く。

学校で、ご家庭で、本を身近に感じられるような環境を作っていきたいものです。

ふれあいコーナー

☆ 生活科の時間に秋の物とリサイクルできる物を使って玩具を作り、幼稚園のペアの友達と交流をする予定で、これから製作をします。そこで、押し葉・木や草の実、トイレットペーパーやラップの芯・空き箱・牛乳パック・プリンやヨーグルトのカップなど、使えそうな物を集めて持たせてください。

☆ 毎年恒例の秋のわくわくフェスティバルをする予定です。2年生が作った玩具で1年生を楽しませてくれます。体験を通して、前の活動とは違う発見や成長などが感じられるように仕組んでいきたいと考えています。

～国語学習～

10月から11月にかけての国語学習では、かたかなや漢字をたくさん習得します。そこで、宿題をしったり日記などを書いたりする時に、少しずつ活用してほしいです。

また、11月より自主勉強も始めます。お手紙を参考にしたり、家族に協力をしてもらったりしながら進めてほしいと思います。そして、時々見ていただき、声かけをしてくだされば、子どもたちもより意識し、定着に繋がると思います。

～学級活動から～

10月の学級活動では、～まもろうじぶんのいのち～を題材に学習をしました。消防署の方のお話を聞いた後、DVDを視聴し、起震車体験をしました。震度6弱まで揺らしてくださり、地震の怖さを身をもって実感しました。その後、もし教室で地震が起きたらどうなるかを想像し、理由も考えながら危険箇所をチェックしました。そして、安全な行動をとるためにはどうしなければならないかを話し合い、自分が実行できるめあてを考えて1週間実践しました。



ちょうどこの授業の日の朝、東京で大きな地震が起きました。南海トラフ地震も起こるといわれている昨今、いつ起こるか分からない地震に対して、常に心構えをしながら生活をしてほしいと思います。また、11月にはシェイクアウト訓練も実施されます。起きてはほしくない地震ですが、いつでも起きてても対応ができる力を付けてほしいと思います。

